

Beratungstag für DDR Opfer

10:00 – 15:00 Uhr

Sprechstunde mit der SED-Opferbeauftragten beim Deutschen Bundestag, Evelyn Zupke

13:00 – 15:00 Uhr

15. November 2024

im Gerhart-Hauptmann-Haus (Bismarckstr. 90, 40210 Düsseldorf)

Das Beratungsangebot richtet sich an Menschen, die bis heute in vielfältiger Weise unter verübtem Unrecht durch den SED-Staat leiden.

Kostenlos und ohne Voranmeldung!

Der Beratungstag steht unter der Schirmherrschaft des Beauftragten der Landesregierung Nordrhein-Westfalen für die Belange von deutschen Heimatvertriebenen, Aussiedlern und Spätaussiedlern, Heiko Hendriks, beim Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen, Völklinger Straße 4, 40219 Düsseldorf

